

El 1 de junio un día espléndido, sol radiante y no demasiado calor 42 senderistas de Pegaso más dos independientes que se apuntaron desde la FMM y una perrita que ya participó el año pasado, salimos de la estación de FFCC de Cercedilla para cubrir la salida del Día Autonómico del Senderista DAS justo a la hora prevista 9:30. Subimos la cuesta rodeados de unos coloreados arbustos, los Cambroños, y de unas vistas espectaculares de los Siete Picos durante gran parte de la subida.



Subimos hasta la cima de La Peñota a un ritmo bueno, se nota que los senderistas de este Club están entrenados, para llegar los más retrasados a las Dehesas de Cercedilla a la hora prevista, eran las 14H15.



Entonces continuó la fiesta, ya en compañía de los otros clubes de la Comunidad, Club Alpino Español, Amadablan, Bukaneros solidarios, C.D Delicias, Cresteando, Cronos, Majalasná, nuestro Club Pegaso, R.S.E.A Peñalara, Tierra Trágame y Todo Vertical.

Una paella junto con una ensalada de verano nos reencontró con nuestro cuerpo y unas cervecitas en compañía de todos que seríamos como 500 personas bien repartidas por el césped de las piscinas de las Dehesas, lugar donde estábamos celebrando la fiestas.



Hubo sorteos, algo tarde todo hay que decirlo, de cosas prácticas de montaña para los participantes, hubo fotos de los Clubes participantes y también un regalo para todos de la FMM, que este año fue un vaso de gel.



Acabada la fiesta salimos de las Berceas para continuar nuestro track pues aún quedaban cuatro kilómetros hasta el pueblo. Sobre las 18h. dimos por acabado este día de fiesta del reencuentro. Lo pasamos muy bien, en un entorno espectacular como son los bosques de pino Albar de las Dehesas, risas y muy buen ambiente entre todos. ¡volveremos!

Pedro, Irene y Paco